

Este es un tiempo de llanto a medida que somos testigos de los eventos que suceden en el Medio Oriente, Ucrania, Sudán, etc. Los recientes acontecimientos en Israel y los Territorios Palestinos han traído lágrimas, dolor e incluso shock ante la proliferación del mal. En momentos como estos, convocamos a nuestra familia bautista a unirse en solidaridad con nuestros hermanos y hermanas que se encuentran en situaciones desesperadas.

## Israel – Territorios Palestinos

La Alianza Mundial Bautista (BWA) y la Federación Bautista Europea (EBF) tienen dos miembros en Israel y los Territorios Palestinos: la Asociación de Iglesias Bautistas en Israel, con 17 iglesias bautistas, y el Consejo de Iglesias Evangélicas Locales en Tierra Santa, con 13 iglesias bautistas en los Territorios Palestinos, incluyendo una iglesia bautista en Gaza. BWA y EBF están trabajando estrechamente juntos para monitorear la situación y apoyar a nuestros miembros en el terreno. Tanto el Secretario General de la BWA, Elijah Brown, como el Secretario General de EBF, Alan Donaldson, han estado en contacto con los líderes de estas dos uniones. Los miembros de la iglesia en Gaza han abandonado sus hogares y se encuentran refugiados en el edificio de la iglesia por seguridad. Desafortunadamente, tienen un acceso muy limitado a alimentos y agua. Además, hay muchos miembros de las iglesias bautistas fuera de la Franja de Gaza, en Palestina, que no pueden trabajar y carecen de electricidad, alimentos, etc. Si están interesados en proporcionar fondos a algunos de los miembros de la región pueden enviar un correo electrónico a: marsha@baptistworld.org

También queremos invitarlos a todos a unirse en oración por esta región. Hemos preparado un Correo Electrónico de Oración después de consultar con el liderazgo de ambos miembros. Pueden encontrarlo en <a href="https://baptistworld.org/standing-in-prayer-with-israel-and-palestinian-territories/">https://baptistworld.org/standing-in-prayer-with-israel-and-palestinian-territories/</a> (con acceso a la traducción en español)

## Armenia

También queremos recordar a nuestras hermanas y hermanos en Armenia. Más de 100,000 armenios se vieron obligados a huir de la región de Nagorno-Karabaj ingresando en Armenia tras el reciente asalto lanzado por Azerbaiyán. La Unión de Iglesias Bautistas Cristianas Evangélicas de Armenia, ha recibido una solicitud del gobierno para acoger a los refugiados. No es la primera vez que cuidan de refugiados en medio de este conflicto con Azerbaiyán. Tenemos una propuesta de la Unión Bautista. Están buscando equipar algunas de sus iglesias para operar 20 Centros Colectivos, que incluyen refugio, tres comidas al día, kits de higiene, etc. Por favor, envíe un correo electrónico a marsha@baptistworld.org si está interesado en ayudar a la Unión Bautista en Armenia.

El Secretario General de la Unión, Asatur Nahapetyan, está solicitando nuestras oraciones y apoyo financiero. Pide que oremos especialmente por:

- Las mujeres que han perdido a los hombres de sus familias, además de sus hogares y pertenencias.
- Paz en la región.
- Que las iglesias que ya han acogido refugiados sean fuertes testigos del Evangelio

## Líbano

También les pedimos que eleven oraciones por nuestros hermanos y hermanas bautistas de la Sociedad Libanesa para a Educación y el Desarrollo Social (LSESD) que sirven fielmente en esta región. Reconocemos que estos eventos representan una amenaza significativa para su seguridad y bienestar.

No duden en consultar conmigo si tienen alguna pregunta o inquietud acerca de nuestros miembros en la región.

Bendiciones,

Marsha Scipio Directora Baptist World Aid Baptist World Alliance Tomás Mackey Presidente Baptist World Alliance